

Öffentlicher Abendvortrag

Musik von Leid und Leidenschaft. Werkeinführung in J. S. Bachs Johannes-Passion

Prof. Meinrad Walter, Freiburg (i.Brsg.)

8. März 2016

19.30 Uhr

Universitätshauptgebäude Bern, Raum 120

Prof. Meinrad Walter

Studium der Theologie und Musikwissenschaft; seit 2002 Referent im Amt für Kirchenmusik der Erzdiözese Freiburg; Honorarprofessor an der Musikhochschule Freiburg und stellvertretender Leiter des Instituts für Kirchenmusik. Verschiedene Veröffentlichungen zu Johann Sebastian Bach und seinen Werken unter anderem zum Weihnachtsoratorium und zur Johannes-Passion (Johannespassion. Eine musikalisch-theologische Einführung, Reclam Verlag und Carus-Verlag 2011).

Projekt Johannes-Passion

Vortrag im Rahmen des Interdisziplinären Studientages zur Johannes-Passion und in Verbindung mit dem Projekt Johannes-Passion, eine Kooperation zwischen der Theologischen Fakultät Bern, der Berner Kantorei und der Kirchgemeinde Berner Münster.

Die Berner Kantorei führt die Johannes-Passion am Karfreitag, den 25.3.2016, 15.00 Uhr, im Berner Münster im Rahmen einer liturgischen Feier auf.

Ein Projekt in Kooperation mit: